



^ Les rues Courrieres et Pannessac, riches en façades Renaissance.

En 1468, Louis XI ordonne une procession générale au Puy pour obtenir la paix en France et un héritier mâle : exaucé, il revient quelques années plus tard, en 1476, et fait à pied le chemin de Fix jusqu'à la cathédrale en signe d'allégeance à la Vierge. Une quinzaine de monarques et une demi-douzaine de papes vinrent s'agenouiller devant l'autel de la *très dévote et très Sainte Ymage*.

Il faut imaginer la pompe et les bousculades qui accompagnaient la venue de ces grands personnages ! Lors des jubilés, qui n'ont lieu que deux ou trois fois par siècle, des dizaines de milliers de pèlerins venaient grossir la population de la ville. Il en résultait de terribles incidents, tels ceux de 1407 qui